



**Nombre de alumnos: Salma Jacqueline Morales Santizo**

**Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano.**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Administración y evaluación de los servicios de enfermería.**

**Grado: 9°**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a Mayo 2022

investigaciones en las que muestran como las civilizaciones tienen diversos antecedentes acerca de sus aportaciones a la administración y la mejora de sus sistemas en su época enriendon de las circunstancias y con lo que tenían. Entre las civilizaciones que tuvieron aportes están:

- Los sumerios: tuvieron aportaciones estableciendo acuerdos comerciales, también la conservación de registros para un control administrativo.
- Egipcios: en la construcción de monumentos ya que necesitaban de organización y cuantificar el material que debían utilizar, el tiempo y los subordinados que iban a utilizar.
- Babilonia: desarrolló temas en ventas, préstamos, contratos, sociedades, acuerdos y pagarés. Además crearon los registros en tablillas como un medio de control.
- China: fue marcada como una civilización que estudiaba principios de comportamiento sobre organización, planificación, dirección y control. Durante el mandato del emperador Yao que utilizó por primera vez de una junta de consejo con el fin de tomar decisiones importantes y tener una comunicación efectiva con sus súbitas.
- India: tuvo aportaciones en organización de negocios, leyes, tribunales, aunque fue señalado por no tener compasión humana y mucho menos moralidad.
- Roma: administró una población de 50 millones de personas por medio de estrategias de control al igual la delegación de la autoridad.

## ANTECEDENTES DE LA ADMINISTRACIÓN.

La administración es una disciplina encargada del estudio de las organizaciones a partir de la planificación, dirección y gestión de recursos, con el objetivo de utilizarlos de la mejor manera. También considerada una ciencia social, cuyo interés se centra en las organizaciones humanas, así como los técnicas y procedimientos disponibles para el uso de recursos que se han puesto en práctica en grupos de personas organizadas para alcanzar eficazmente y eficientemente un fin en común. Los antecedentes se remontan a la mejora de sus sistemas en la formación de civilizaciones donde debían adecuarse a las nuevas circunstancias que hacían frente.

La administración como es conocida en la actualidad y que está presente, se reconoce desde la época primitiva donde solo la elección de los mejores cazadores o guerreros era considerado parte de la administración, ya que como en las empresas actualmente, buscan a la persona más capaz para el trabajo, posiblemente con otros factores como el sexo y la edad de los individuos. En aquellas épocas también había un jefe o un patriarca en las familias, que eran quienes tomaban las decisiones, los grupos de cazadores, las presas a las que atacarían, buscaban estrategias y tomaba decisiones en cuanto al reparto del alimento. Buscaban estrategias para su supervivencia, se puede decir que la administración se relaciona con el origen del hombre mismo, ya que este siempre ha tenido necesidad de pensar para poder organizar, tomar decisiones y ejecutar sus planes con el propósito de poder satisfacer sus necesidades. Por eso el ser humano aplicó la administración básica desde la época primitiva. Sin embargo existen

◦ Revoluciones industriales se desarrolló la maquinaria de vapor y energía hidráulica ayudando así en los sistemas de producción y obligando a buscar más personal y capacitar a los trabajadores para que fueran adecuados a su trabajo, también nuevos sistemas de comercialización, división en los puestos de trabajo y para especializar a los trabajadores era necesario especialmente entrenamiento, estímulos y sanciones.

Posteriormente se tiene información en la época de la edad media que presentó apartes descentralizada del feudalismo, caracterizada por la organización de negocios y del gobierno. En otras organizaciones como la estructura militar inpuso importantes aspectos como dirección, liderazgo y disciplina, en la guerra era importante tener un líder que ejecutara todas las decisiones. Otra organización importante fue la religiosa que utilizó la organización jerárquica donde la autoridad la tiene una sola persona y es tomada como base con un conjunto de normas y principios. Aunque era jerárquica tenía una organización eficiente.

La administración se encuentra presente desde la antigüedad incluso en nuestra vida cotidiana en la organización del hogar o en la organización de nuestro propio tiempo. Todas aquellas organizaciones nos presentaron propuestas que son usadas hasta la actualidad y fueron de gran ayuda durante su época.



## Bibliografía

- UDS universidad del sureste. 2022. Antología de Administración y evaluación de los servicios de enfermería. PDF. Recuperado el 18 de mayo del 2022.